

ABSTRAK

DASAR-DASAR MATERI PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (PAI) DALAM PERSPEKTIF SURAH LUQMAN MENURUT TAFSIR IBNU KATSIR

**MUHAMMAD IRFAN
NPM. 71190211167**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dasar-dasar materi pembelajaran Pendidikan Agama Islam dalam perspektif surah Luqman ayat 13 - 19 menurut Tafsir Ibnu Katsir, karakter yang bisa diambil pendidik menurut Al-Qur'an surat Luqman ayat 13 -19 menurut Tafsir Ibnu Katsir, dan implikasi pendidik dalam Al-Qur'an Surat Luqman ayat 13-19 dengan Pendidikan Agama Islam menurut Tafsir Ibnu Katsir.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pustaka dengan sumber data primer, skunder dan buku-buku pendukung. Analisis yang digunakan adalah analisis isi dan ditafsirkan dengan menggunakan metode *maudhu'i*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Dasar-dasar materi pembelajaran Pendidikan Agama Islam dalam perspektif surah Luqman ayat 13-19 menurut Tafsir Ibnu Katsir pada dasarnya terkait dengan pendidikan akhlak yaitu perintah untuk berbakti dan taat kepada kedua orang tua, bersabar menghadapi musibah, larangan berlaku sombong, sederhana dalam segala urusan serta anjuran untuk selalu nasihat menasihati dalam kebaikan dan mencegah kemungkaran. 2) Karakter yang bisa diambil pendidik menurut Al-Qur'an surat Luqman ayat 13-19 menurut Tafsir Ibnu Katsir antara lain: Religius, yaitu bersyukur kepada Allah atas segala pemberian nikmatnya, Tidak Syirik menyekutukan Allah dengan apapun; Bersahabat/Komunikatif, yaitu Menghormati dan memuliakan orang tua ibu dan bapak; Tanggung Jawab yaitu Menjaga dan Merawat kedua orang tua yang telah susah payah mengandung melahirkan menjaga setiap perkembangan yang dialami anaknya; Religius, yaitu memperteguh hubungan batin insan dengan TuhanNya; Jujur, yakni beramal tanpa mengharap pujian dan sanjungan manusia; Disiplin, Mengerjakan kewajiban shalat 5 waktu; Kerja Keras, mengajak orang mengerjakan kebajikan dan mencegah kemungkaran amar ma'ruf nahi munkar; dan Mandiri, sesudah apapun penderitaan hidup tetap dijalani dengan penuh kesabaran; 3) Implikasi Pendidik dalam Al-Qur'an Surat Luqman ayat 13-19 dengan Pendidikan Agama Islam menurut Tafsir Ibnu Katsir, *Pertama*, bahwa pendidik bisa dilakukan oleh siapa saja, tidak dipandang dari segi fisik maupun hartanya akan tetapi dilihat dari ilmu dan pengetahuan yang dimilikinya. *Kedua*, ditemukannya karakteristik yang harus dimiliki oleh para pendidik di antaranya adalah sersikap, Rabhaniyyah, Zuhud, ikhlas, Kasih sayang, dan Sabar. *Ketiga*, hendaknya memiliki kualifikasi karakteristik yang dapat membedakannya dengan yang lain diantaranya, memiliki kepribadian yang bagus (Personaliti), Profesional, Sosial.

Kata Kunci: Dasar Materi PAI Perspektif Surah Luqman, Tafsir Ibnu Katsir